LA POMMERAYE

Romy, une chienne labrador de 4 ans, rejoint l'Ehpad Françoise-d'Andigné



Romy avec ses anciens maîtres... et ses nouveaux maîtres.

Рното : СО

Lundi après-midi, l'Ehpad Françoise-d'Andigné a accueilli un nouveau pensionnaire un peu spécial... Réunis dans la grande salle, une partie des résidents, le conseil d'administration et quelques membres du personnel ont fêté l'arrivée officielle de Romy, une chienne labrador de 4 ans. « C'est un projet de longue haleine qui vient d'aboutir. Nous voulions un animal pour le bien-être de nos résidents, aujourd'hui nous accueillons officiellement Romy », précise la directrice de l'établissement.

Après avoir été élevée et éduquée par M. et M^{me} Robert, sa première famille d'accueil, Romy a rejoint l'Ehpad de La Pommeraye et sa nouvelle maîtresse, Sophie Roux.

La chienne a été donnée par l'association Chiens d'éveil d'Anjou, dont le responsable est Gérard Pousset.

En quelques mois, Romy s'est déjà fait une grosse réputation auprès des résidents, tissant avec eux de très bonnes relations. « A son arrivée, Romy et moi-même faisons le tour des chambres pour dire un petit bonjour aux résidents. On sent que cela apporte un apaisement chez les résidents. Cela nous permet également de travailler la stimulation des personnes par des gestes simples, ou de proposer des sorties avec la chienne dans le jardin » précise Sophie Roux.

Le mot de la fin revient à une résidente: « J'adore Romy ».